

Genera críticas proyecto de jubilaciones en Argentina



Buenos Aires, 27 may (RHC) El presidente de Argentina, Mauricio Macri, presentó un proyecto de jubilaciones que incluye una Pensión Universal a la Vejez, pero la forma de financiarlo generó polémica y críticas de la oposición.

La iniciativa que la Casa Rosada enviará al congreso contempla, además de esa propuesta extendida también a los que nunca aportaron, la cancelación de deudas a jubilados quienes iniciaron juicios por impagos con sentencia firme y en trámite.

El haber universal para los trabajadores quienes no realizaron los aportes necesarios equivale a 80 por ciento de la pensión mínima actual, la cual es de 344 dólares, por lo que la pensión llegaría a 275 dólares.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/94922-genera-criticas-proyecto-de-jubilaciones-en-argentina>



Radio Habana Cuba